



止まった時間が動き出した

校長 佐藤 政彦

10月11日(月)、合唱コンクールへ向けて放課後練習が始まりました。生徒の歌声が学校中に響き渡り、久しぶりに味わう感覚でした。ワクワクするというか何というか・・・この気持ちは何だろう、目に見えないエネルギーの流れが、心のダムにせき止められ、よどみ・渦巻き・せめぎ合い、今あふれようとしている。声にならないさけびとなって、こみ上げるこの気持ちは何だろう・・・。

13日(水)、職員会議の場で、次のことを教員に伝えました。「合唱コンクールを、学年や学級づくりの絶好の機会としてほしい。生徒一人一人が輝き、さわやかで気持ちのいい行事になることを期待している。また、生徒だけでなく、若手教員も先輩教員から合唱指導のノウハウを学び、生徒とともに学校全体が成長できる行事にしてほしい」と。

21日(木)、学年リハーサルが行われました。3年生の力強い歌声が印象的でした。伝統がない行事だけに、行事に臨む姿勢や学級の高まりを心配していたのですが、目に見えない熱いものが伝わってきました。「これで本番も心配はいらない」と確信をしました。

26日(火)、合唱コンクール当日。全校生徒が初めて経験する行事となりました。私自身も八中での合唱コンクールは初めてで、思えば1年7か月前、3月に実施されるはずだった合唱コンクールが中止となり、それ以来時計の針は止まったままでした。そして、10月26日、長かった時間を経て時の扉が開かれました。保護者の皆様にも参観していただく機会を作ることができ、特に1・2年生の保護者の方にとっては、初めてとなる学校公開となりました。全クラスの合唱を聞き終え、とても満たされた気持ちになりました。生徒一人一人の頑張りや学級の思いが歌声となり、見ているみんなに感動を与えました。さわやかで気持ちいい一日となり、いつまでもこの余韻に浸っていたいと思いました。



実行委員の皆さん

合唱コンクールを通して多くのことを学んだと思います。『信じ合えることの喜びと悲しみを知った分、優しくなれる』こと、『君がいたからがんばれた。支え合うこと、分かち合う』こと、『意味もないいさかいに泣いたあのとき、心かよったうれしさ』などなど・・・。

学校行事は、当日をもって完結するものではありません。この気持ちをいつまでも忘れることなく、行事で学んだことを、これからの学校生活に生かしてほしいと願っています。

日々成長するクラス・八中生であれ！

11月1日は開校記念日です

本校は昭和52年4月に開校し、11月1日に開校記念式典を挙行了ました。今年で45回目を迎えます。

やれることが増えてきた学校生活

1・2年生で調理実習を実施

昨年から中止となっていた調理実習ですが、緊急事態宣言が明け2年ぶりに実施しました。メニューは豚汁、感染防止策として食材を切るときには全員がビニール手袋をし、試食の際はパーテーションを設置して行いました。1時間の中で、調理・試食・片付けと慌ただしいスケジュールに、生徒は一生懸命に取り組んでいました。どのクラスも上手にできたようで、「おいしい！」という声が聞こえてきました。今後は3年生も実施します。楽しみですね。



英語スピーキングテスト 10/9

都内公立中学校3年生の全生徒を対象に実施されました。これは英語4技能のうち「話すこと」の能力をみるテストで、当日は委託業者が監督業務等を全て行い、いつもとは違う緊張感に包まれました。各自がタブレット端末を使用し、ヘッドホン・マイクを装着して解答音声を録音しました。後日、個人結果が返却されます。令和5年度の都立高校入試(現中学2年生)からは、このスピーキングテストの結果が選抜に活用されます。

八中学区 小・中連携行事 10/21

昨年度は実施できませんでしたが、今年度は1学期の見学会に続きリモートで実施しました。今回は緑ヶ丘小に加えて滝坂小も参加し、5校時目の2年生の合唱リハーサルの様子をライブで、1・3年生の合唱を録画で配信しました。後半は、合唱コンクールに向けた2年生の意気込みをインタビューし、6年生に八中の取り組みを伝えました。来年度、八中生として一緒に生活できるのを楽しみに待っています。



音楽鑑賞教室 10/25 (2・3年生)

例年はグリーンホールに市内の2年生が集まって鑑賞するのですが、今年度は各中学校を訪問して演奏するアウトリーチ方式に変更して実施しました。体育館に東京都交響楽団の方々に来ていただき、木管五重奏の演奏をアンコールも含め6曲を披露していただきました。昨年度は実施できなかったため、3年生も一緒に鑑賞し、生の感動を味わうことができました。

がんばってます八中生！ 教科や部活動等の活躍・成果

- ◇美術部：緑ヶ丘児童館主催の「みどりんのTakibi」のポスターの依頼を受け作製中
- ◇音楽部：11月5日(水) 体育館にて昼休みコンサートを実施予定
- ◇卓球部：第9ブロック秋季大会 男子2年生以下の部 □□ □□ 予選を勝ち上がり都大会出場へ
- ◇社会科：「税についての作文」 入選 3年 □□ □□
- ◇美術科：「これならできるごみ減量とリサイクル」ポスター展 銀賞 2年 □□ □□